

# DETAILINFOS ZUM KURS

## «Afrikanisch Trommeln»

Ein spannender Trommel-Kurs für Kinder, Jugendliche und Erwachsene!

Mit Trommeln, Tanz und Gesang begleiten in Afrika die Griots, als musikalische Chronisten die wichtigen Ereignisse im Leben eines Menschen. Als Angehöriger einer bekannten senegalesischen Griot-Familie lernte Amadou Kouaté von klein auf die Rhythmen und Tänze verschiedener westafrikanischer Ethnien und mit seinen Fähigkeiten machte er sich in Senegal einen Namen. Wie er es von seinem Vater gelernt hatte, gab er sein Können auch seinen Söhnen weiter, die mit ihm und seinen Brüdern in der bekannten senegalesischen Gruppe <Saf-Sap> trommeln.

Amadou Kouaté versteht es auf begeisternde Art, die Trommelrhythmen auch uns Europäern näher zu bringen und so den Kursteilnehmenden ein Stück westafrikanischer Kultur zu vermitteln.

Getrommelt wird in lockerer Atmosphäre auf der Djémbé, dem traditionellen Instrument der Mandingue in Mali und Guinea.

Der Trommelunterricht ist aufgeteilt in Anfänger und Fortgeschrittene, auch für Kinder (ab ca. 8 Jahren) wird ein Kurs geboten.